

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED

Bureaux: 323 Rue de Chartres entre Conti et Bienville

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter

Pour les petites annonces de demandes, ventes, locations, etc., qui se soldent au prix réduit de 10 sous la ligne, voir une autre page du journal.

TEMPERATURE.

Table with 3 columns: Time (7 h. du matin, Midi, 3 p. m., 6 p. m.), Temperature (78, 80, 82, 80), and Unit (Fahrenheit, Centigrade).

Objets de Campagne

— Soyez gaie, ma chère Lucienne, je vous aime tant. — Tant que cela ? — Bien sûr, puisque je vais demander votre main... Soyez gaie... — Mais ce n'est pas ma nature d'être gaie.

"Je fus prise d'un tel fou rire en lui répondant que je n'étais pas gaie, qu'il me fallut au plus vite quitter la salle de jeu du Casino, poursuivie par les regards courroucés des joueurs, et laissant mon flirt préoccupé de ses soubres de souliers, sans doute dans l'espoir de passer inaperçue; il me reniait. Son attitude me déplut, je l'ai trouvé lâche... Je pris donc immédiatement la résolution de lui déclarer la guerre.

"Comme on est bizarre à la campagne! Il y a un mois, en apprenant l'arrivée de ce jeune homme j'avais combiné un plan de séduction susceptible de l'amener tout gentiment au mariage. Je lègue même à mes semblables ces notions élémentaires sur l'art de se mijoter un mari; j'attendre les premiers hommages; cueillir des fleurs, les respirer dans le coin le plus sombre du salon, avec mélancolie; tenir bien en évidence un livre de haute culture intellectuelle, apprendre les deux premiers vers des plus classiques poésies de Verlaine ou de Sainville; fredonner du Debussy en battant des paupières... enfin être le point de mire de tous les fiancés possibles... Il faut aussi mettre la Nature dans le complot: profiter d'un rayon de soleil pour s'insinuer, tête nue, sur tout si l'on est blonde; s'habiller en vieux rose ou en mauve pour se promener sur les routes, au crépuscule... J'avais donc été remarquée, grâce à cette stratégie, par ce René, fils de famille excellente... Il me plut pour son courage d'opinions, le jour où il osa déclarer que Venise était une ville sale et Florence un endroit très surfait; avouez que ça ne manquait pas d'estomac. Bref, je rêvai de l'épouser... puis j'eus une déception: son voisin de chambre à la villa de nos amis de xxx déclara qu'il ronflait... Tout d'un coup, je le trouvai ridicule ce flirt, et j'abandonnai mes espoirs matrimoniaux. Est-ce qu'on ronfle!... Mais comment rompre officiellement et considérer M. René comme un simple

ville commerçante et ses innombrables habitations de plaisance, situées au pied de collines verdoyantes, au fond d'un golfe superbe, elle est, avec ses cinq cent mille habitants, la perle du Pacifique... L'influence première des Français et des Espagnols y a créé une atmosphère qu'on retrouve encore dans les mœurs et qui comporte plus de gâté, plus de sociabilité, que dans toutes les autres villes de l'Union... La vie publique y est plus souriante, moins âpre, moins puritaine, si l'on peut dire, qu'à New-York et que dans toutes les cités de l'Est, où l'on ne rencontre jamais un flâneur dans les rues... Yashihama, le plus gros bras-sabot d'affaires de San Francisco, habitait derrière le Cliff-House, qui est une sorte de jardin zoologique, une magnifique résidence, au milieu d'un parc verdoyant, d'où la vue s'étendait sur toute la baie... Mais ses usines étaient à onze kilomètres de la ville et ses bureaux installés dans un immense gratte-ciel de Market street, la principale rue de la ville... Depuis près de deux mois, dans la superbe résidence du roi du nickel, Suzanne d'Osmond régnait en souveraine sur une domesticité à ses ordres... Au club du "Pacifique Union" se trouvait un secret pour aucun des millionnaires clubmen, que Yas-

Les Rhumes

devraient être "saisis avant d'éclorer", car s'ils sont négligés, les résultats qui en dérivent peuvent être sérieux. Plusieurs cas de congestion, de pneumonie et autres maladies fatales, doivent leur commencement à un rhume. Au premier symptôme d'un rhume, protégez-vous même en nettoyant soigneusement votre système avec quelques doses de

THEDFORD'S Black-Draught

la véritable poudre végétale pour le foie M. Chas. A. Regland, de Madison Heights, Vie. dit: "Je me suis servi de Thedford's Black-Draught pour des dérangements d'estomac, indigestion et rhumes, et j'ai trouvé que c'était la meilleure médecine dont je ne m'étais jamais servi. Il rajoutait un vieillard." Insistez pour le vrai et l'original de Thedford. E-67

"objet de campagne" n'ayant pas d'importance que mes autres flirts du tennis et du golf ?

"Enfin, je vais le rayer pour la vie. Je sais bien, que ce n'est pas un grave événement: un flirt de plage ça n'a rien de très sérieux. En arrivant à Paris, il me suffira de quinze jours de magasins, d'essayages, de promenades, de matinées dans les théâtres subventionnés pour étiqueter ce jeune homme dans les vieux souvenirs volatilisés... Si je le croise sur le pavé de bois, j'aurai vite remarqué ses défauts, tous ses défauts... C'est si difficile, pour un homme, d'être quelqu'un à Paris! On ne respire qu'un air de critique et on n'effeuille que des comparaisons: c'est l'état de démigration perpétuelle, il n'y a plus de foins coupés, de vrais rayons de soleil, ni de crépuscules sublimes... Adieu les élégants pantalons de drap blanc, les vestons anglais, les cravates bleu de ciel!

"Il me vint une idée: "Je rentrai dans la salle de jeu. Le petit casino de la plage de xxx est d'une simplicité familière, on n'y exige aucune formalité trop exclusive, les enfants y viennent chercher leurs parents, même en pleine partie de baccara... On y joue si bon marché!... "Ce jour-là, exceptionnellement, un Argentin taillait très cher... Il avait mis 250 louis en banque, c'était un fou. J'étais donc rentrée dans la salle et japerçus mon flirt. Il me sembla même affairé, il faisait mille révérences à un couple excentrique et plutôt commun. Il vint en hâte me souffler à l'oreille, la voix étranglée d'admiration, que c'étaient le prince et la princesse. Chose, ceux qui ont un si beau yacht et qui donnent de si belles réceptions... des personnalités tout ce qu'il y a de... etc... "Son obséquiosité vis-à-vis de ce couple horriblement m'était insupportable, je mis donc mon idée à exécution. Oui, j'en avais assez, il était urgent d'en finir. L'occasion était belle de faire

une expérience concluante: je ne la laisserais pas échapper, certes!

"Je fis donc quelques pas avec lui. Ma toilette étant assez originale, il prit un air également original et me parla avec une certaine désinvolture essayant même, laissant son gonner une certaine liberté à mon égard... J'ai dit qu'on jouait très cher, par hasard... la partie battait son plein. Les pauvres joueurs attablés criaient leurs visages; les joueuses cramoisies, suivait des yeux, machinalement, les liasses de billets bleus, les piles de louis et jusqu'à celles de pièces de cinq francs qui montaient ou diminuaient de hauteur à vue d'œil. L'Argentin leva la banque et, comme il n'y avait pas de banquier, on apporta les cartes de "chemin de fer". La partie continua donc et l'Argentin s'assit à une autre place... C'était à lui la main... Il annonça deux cents louis au banco, le croupier répéta: "Il y a un banco de deux cents louis..." Une jeune femme fit un petit mouvement en avant, comme pour tenir l'enjeu, puis elle ouvrit fébrilement son portefeuille de contrôler si elle pouvait se lancer dans cette aventure. Je voulais lui épargner une émotion, avec l'espoir, que moi aussi, j'allais connaître l'étrange sensation. Appuyée légèrement sur le bras de mon quasi-fiancé, au moment où le croupier annonçait pour la seconde fois deux cents louis au Banco, je dis très nettement, quoique fort émue: "Banco!"

"C'est épouvantable! Pourquoi suis-je si impulsive? Imaginez-vous que je n'avais même pas de porte-monnaie sur moi. Mon flirt me regarda avec une inquiétude douloureuse, puis articula tout bas: — "Vous avez quatre mille francs sur vous ?"

"Je lui répondis franchement, car je suis la franchise même: — "Moi ? Pas un centime."

"Comme je prenais les cartes, lentement, presque évanouie, je sentis que le bras de mon cher René quittait le mien... que tout l'individu faisait comme le bras et se précipitait vers la sortie... Je regardai la première carte, c'était une bûche... et durant le dixième de seconde qui suivit, jusqu'à la découverte de l'autre carte, je compris l'effroyable importance de mon acte, je me vis même en prison et puis... Jabat-lis neuf... "Le croupier poussa vers moi, avec son râleau, un beau tas de billets de cent francs... J'en remis un au changeur qui s'était porté de mon côté, j'en laissai un autre sur la table pour le croupier, qui me remercia courtoisement d'un sourire, et je m'en allai compter ma fortune, à l'écart, me frayant un passage à travers la foule ébahie et rageuse.

"Hélas! Plus de flirt, plus de fiancé. Le sentimental, l'assidu René, l'attentif et inséparable compagnon de tennis et de golf "n'avait pas voulu répondre pour moi..." Et il est fort riche, cependant... Il n'a pas voulu m'assister dans le danger et il est fort épris... Alors!... "Je ne l'ai plus revu jamais. Mon idée n'était donc pas si mauvaise... "Pauvre René! Pauvre ami! Il n'est même plus classé, parmi mes "objets de campagne."

"Mais si j'avais perdu ? "Ne vous désespérez pas, j'aurais jeté sur le tapis vert mon petit collier de perles... MAURICE VAUCAIRE.

Le mépris de la vie naît toujours en présence de la mort.

LES THEATRES AMERICAINS.

LE TULANE

Les matinées à 2 heures 20, et les soirées, à 8 heures 15 attirent un grand nombre de spectateurs qui admirent avec enthousiasme la magnifique représentation du cinématrame "Quo Vadis." Prix des places: 25c, et 50c.

LE CRESCENT.

Den McGrath, Mile Bertha Youman, et la troupe de comédiens et les chanteurs de charnantes jeunes femmes, qui présentent avec tant d'entrain la pièce burlesque "Mary's Lamb," ont gagné le public qui tous les soirs, et aux matinées du Mardi, Jeudi et Samedi, vient en foule applaudir les excellents artistes.

L'ORPHEUM.

Le public élégant vient assister en foule aux représentations intéressantes et variées qui sont au programme de l'Orpheum chaque soir, et tous les jours en matinée. Mile Florence Roberts, actrice de mérite, comédienne et chanteuse légère, porte de ravissantes toilettes. Il y a assez de diversité, en chants, en danses etc., pour plaire aux plus difficiles amateurs de vaudeville.

LE DAUPHINE.

Le contrôle pour la vente des billets, sera ouvert aujourd'hui, Mile Emma Bunting, la gentille actrice paraîtra Dimanche soir (ouverture de la saison 1913-14) dans le drame "Tess of the North Country."

INJECTION BROU. Prompt soulagement des Cas les plus obstinés. Sans inconvénient. Aucun autre traitement requis. VENDU PAR TOUS LES PHARMACIENS.

M. E. A. Schiller, impresario de Mile Bunting est arrivé de New-York pour assister à la première représentation.

L'Alamo — Arrivée de M. Fichtenberg.

M. Herman Fichtenberg, chef des entreprises Fichtenberg, est arrivé d'une tournée dans le Nord des Etats-Unis. Mme Fichtenberg est avec lui.

La présence de M. Fichtenberg à la Nouvelle Orléans est de bon augure. Elle marquera un renouvellement d'activité au théâtre cinématographique "Alamo" pour la représentation de films du plus grand intérêt. La question de l'ouverture du Théâtre "Plaza" au coin des rues Canal et Dauphine sera définitivement résolue.

A l'Alamo, le film sensationnel "Robespierre" (scène de la Révolution Française) sera présenté aujourd'hui et Vendredi.

Vol de cigares dans une épicerie.

M. Louis Dauterive, épicer, 2700 rue St. Pierre, s'est plaint à la police pendant la nuit de mardi à mercredi des voleurs ayant pénétré dans son magasin et avaient emporté pour plus de trente piastres de cigares et cigarettes.

Capital et Intelligence

C'est la grande combinaison que nous avons mis dans notre buanderie et c'est sans vaine gloire que nous le disons. L'idée entière de la buanderie moderne est d'être à même de faire un travail meilleur, plus sanitaire, plus soigné, plus agréable et plus satisfaisant que celui qui peut être fait dans aucune autre condition. Nous avons placé des milliers de dollars dans notre établissement et dans nos machines et nous n'employons que des ouvriers experts, et les méthodes les plus améliorées et comme résultat "La Chalmette" se trouve être aujourd'hui, la plus grande, la mieux équipée, et à la meilleure renommée des Buanderies du Sud. Entre autres améliorations, sur les anciennes méthodes du nettoyage à sec nous avons introduit le Système Bonser qui nettoie sans odeur et sans nuire aux étoffes les plus délicates.

Voilà quels sont nos titres à votre clientèle, si vous en voulez la preuve donnez nous un ordre d'essai, depuis votre linge de maison jusqu'à vos cols et depuis les vêtements les plus délicats jusqu'aux complets de toile ou laine.

Téléphonez Galvez 474, 475, 476 et nos voitures ou autos de livraison se rendront chez vous.

CHALMETTE LAUNDRY

Pas la meilleure parce qu'elle est la plus importante, mais la plus importante parce qu'elle est la Meilleure.

AMUSEMENTS

TULANE. La plus grande représentation cinématographique Quo Vadis. PRIX 50 CENTS et 25 CENTS. Dimanche 14 Sept., North of 53

CRESCENT TOUTE LA SEMAINE. Matinées: Mardi, Jeudi et Samedi. Wm. Pflirman Présente DEN McGRATH Dans "MARY'S LAMB" PRIX, Soirées 15, 25, 50. Mat. 15, 25, 35

Passage à la Nouvelle-Orléans du Chef Justice White.

Le Chef Justice Edward D. White de la cour suprême des Etats-Unis est arrivé à la Nouvelle-Orléans, mercredi matin, à 10 heures. M. Frank Mortimer, greffier de la cour de circuit d'appel des Etats-Unis, est venu à sa rencontre; M. White est descendu à l'Hôtel Grunewald. Il se rend sur sa plantation de la paroisse Assomption. Il a déjeuné au "Boston Club."

Orpheum. Phone Main 333. PRIX: Matinée tous les jours, 10c à 50c. Tous les Soirs, 10c à 75c. FLORENCE ROBERTS, JACK R. GARDNER, LES BRADS, CING SULLYS, MOORE ET ELLIOTT, GRACE DE MAR, HANLON ET HANLON, ORCHESTRE SYMPHONIQUE CINEMATOPHAPHE

Théâtre Alamo de Fichtenberg

1027 RUE CANAL. Jeudi et Vendredi 11 et 12 Septembre

Du Imp le superbe chef d'oeuvre sensationnel

ROBESPIERRE

en 3 films et 3 actes

Une reproduction vraiment remarquable des scènes historiques de la première Révolution Française

FAISANT PARAÎTRE L'ÉMINENT ACTEUR

WILLIAM SHAY

PRIX USUELS

SOCIÉTÉ DU 14 JUILLET

L'Ouverture de l'école libre et gratuite de garçons de cette institution aura lieu le 15 septembre 1913.

AVENUE ESPLANADE ET BOURBON

L'UNION FRANÇAISE ECOLE GRATUITE POUR FILLES

La session de l'année scolaire 1913-14 commencera le 15 Septembre. Cours quotidiens de Français et d'Anglais par des professeurs compétents. Cours spécial de sténographie.

RUGBY ACADEMY 4803 Avenue St. Charles

LA 20ème SESSION COMMENCERA LE 29 SEPTEMBRE, 1913

Une école pour l'éducation de la meilleure classe de jeunes gens où ils peuvent poursuivre leur instruction depuis le grade primaire jusqu'au collége. Instruction complète, physique et installation moderne. La surveillance du bien être, mental, moral et physique des garçons est exercée d'une manière constante. Exercices militaires tous les jours. Le nombre des pensionnaires est limité.

Pour le catalogue adressez-vous W. E. WALLS, A. M., Proviseur.

FEUILLETON DE L'ABEILLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

No 40 Commencé le 27 juillet 1913

Les Deux Milliardaires

GRAND ROMAN INEDIT

PAR ALBERT BOISSIERE

(Suite)

VII

L'associé de Yashihama

San Francisco, l'admirable ville du Far-West, ne comptait, en 1850, que comme une bourgade, avec une cinquantaine de maisons de bois abritant huit cent pionniers.

En un demi-siècle, elle est devenue une des plus florissantes cités du Far-West, autrefois si mystérieux, et des troupeaux de buffles sauvages arrêtaient les premiers trains.

hima voulait faire sa femme de cette baronne de Luberville, dont l'époux avait été trouvé assassiné, une nuit d'octobre, derrière le Park de la Porte d'or, dans une ruelle déserte!

Et le clan puritain de la ville s'en montrait indigné. Depuis près de deux mois, dans la maison d'affaires de Market street, Jim Moore régnait, lui, sur un peuple de commis et d'employés.

Appliqué à un travail quotidien et absorbant, personne n'eût reconnu, dans ce laborieux et intelligent businessman, le jeune homme découvert que nos lecteurs connaissent.

Et Yashihama qui se connaissait en hommes, se réjouissait d'avoir laissé la haute main, sur la marche de ses affaires, à l'homme qui avait joué un rôle si important dans la ténébreuse affaire du Park de la Porte d'or, le baron de Luberville avait été assassiné, dans des conditions que nos lecteurs apprendront plus tard!

Avant le mariage qu'on avait fixé au printemps, après le temps légal de son veuvage, Suzanne d'Osmond avait manifesté le désir de voir le Japon, la patrie de Yashihama.

Et l'homme, plié à tous ses caprices, n'avait pu lui refuser ce voyage à Tokio. Il avait été convenu que Jim Moore les accompagnerait on

plus exactement, les rejoindrait, au pays du Soleil-Levant.

Car Jim Moore, pour qui le roi du nickel n'avait pas de secrets, s'était mis en tête de réaliser le vœu le plus chèrement caressé du milliardaire japonais, qui était d'amener Mr. Harry Hawkins à entrer dans le consortium qu'il rêvait.

Jim Moore avait affirmé. — Je réussirai où vous avez échoué, Yashihama! Je vous en donne ma parole de gentleman!

Et c'est Jim Moore qui avait pesé sur l'esprit de Yashihama, pour amorcer de nouvelles négociations, auprès du roi de l'Aluminium...

Jim Moore jouait que l'heure était venue de révéler, à son père, les moyens dont il disposait désormais pour traiter avec lui, d'égal à égal.

Le premier soin du fils du milliardaire, en remettant les pieds à New-York, avait été de se faire conduire au domicile de Teddy, le détective.

Il n'y avait pas appris, sans une gêne subite, la mort imprévue du policier qui était survenu la veille de son arrivée.

Jim Moore n'était pas homme à s'embarasser de superstitions fâcheuses! Néanmoins, cette nouvelle l'impressionna désagréablement... Cette première surprise lui en réservait une seconde.

De San Francisco, il s'était fait renseigner, jour par jour, par une agence, depuis le 1er octobre, sur le suicide manqué de Geneviève Madoret et il croyait que la femme qui avait porté son nom était toujours la commensale de son père!

Il crut bon, avant de se rendre à l'hôtel de la 34e Avenue, de faire une visite de politesse, qui était, au surplus, une visite intéressée, au pasteur John Hyde.

Et là, il fut encore étonné de démentir, quand le révérend lui eut appris que Geneviève Madoret avait disparu la veille, peu de temps avant le malheur arrivé à Teddy!

Jim Moore était un esprit fort. Malgré tout il fut angoissé... Il fut si angoissé par ces deux faits, concordant avec son arrivée, qu'il ne put empêcher, sur le moment, de les considérer comme deux présages de mauvaise augure, dans la combinaison qu'il avait échafaudée, et dont il poursuivait méthodiquement la réalisation...

Il se dit que Teddy, le détective, n'était qu'un comparse insignifiant, dans son aventure, et que Geneviève Madoret, à bien peser le présent et l'avenir, n'a-

vais plus droit à y tenir aucune place!

Il écarta délibérément, de son esprit, les deux événements qui l'avaient un instant troublé, et arriva, chez Mr. Harry Hawkins, son père, le front haut, l'esprit lucide, en homme sûr le soi, de sa force et de sa réussite!

Le père et le fils s'étaient mesurés d'un regard calme et froid. C'est à peine si Jim Moore avait pris garde à la présence de M. de Chanderolles, comme à celle d'un personnage sans importance.

D'un geste large, qui voulait signifier une extrême politesse à l'égard du représentant de Yashihama, Harry Hawkins indiquait un fauteuil au visiteur.

Jim Moore s'inclina et s'assit. — J'ai reçu, dit le milliardaire, sans que le timbre de sa voix parût altéré par une émotion quelconque, une lettre de M. Yashihama, que vous êtes sans doute chargé d'expliquer dans ses détails... Parlez, je vous écoute.

Sans que son regard marquât le moindre mépris ni quelque ironie déplacée, le jeune homme, en ajustant soigneusement son monocle, exprima, avec une correction de parfait gentleman: — Me permettez-vous de vous demander respectueusement, master Hawkins, si, pour discuter affaires, au nom de Yashihama que j'ai l'honneur de repré-

senter ici, la présence de monsieur de Chanderolles dans votre cabinet est, par vous, jugée nécessaire ?

— Nécessaire, ou! répondit nettement le milliardaire. Je vous dirai tout à l'heure pourquoi... — J'ajouterai, poursuivit Jim Moore, afin qu'il n'y ait point confusion, nécessaire pour la seule mission que m'a confiée le roi du nickel!

— Afin qu'il n'y ait point confusion, riposta le roi de l'aluminium, je vous répondrai ceci: nécessaire quand vous parlerez au nom de Yashihama, et plus nécessaire encore quand vous parlerez en votre propre nom! Je vous écouterai Parlez sans crainte et sans détours!

Pierre de Chanderolles n'avait pas desserré les lèvres, ni esquissé un geste.

La correction hautaine de ses paroles mesurées donnait au début de ce colloque angoissant, une apparence de simplicité et de grandeur qui le poignait jusqu'au fond de l'âme.

C'était bien là l'image d'un duel terrible, entre adversaires d'égal force! C'était bien là, sur le terrain, avant l'engagement du fer, implacable, implaçable le salut courtis et poli, de deux duellistes, capables du même sang-froid, — dont il devait être lui, Chanderolles, l'unique et impassible témoin.

— Nécessaire, ou! répondit nettement le milliardaire. Je vous dirai tout à l'heure pourquoi... — J'ajouterai, poursuivit Jim Moore, afin qu'il n'y ait point confusion, nécessaire pour la seule mission que m'a confiée le roi du nickel!

— Afin qu'il n'y ait point confusion, riposta le roi de l'aluminium, je vous répondrai ceci: nécessaire quand vous parlerez au nom de Yashihama, et plus nécessaire encore quand vous parlerez en votre propre nom! Je vous écouterai Parlez sans crainte et sans détours!

Pierre de Chanderolles n'avait pas desserré les lèvres, ni esquissé un geste.

La correction hautaine de ses paroles mesurées donnait au début de ce colloque angoissant, une apparence de simplicité et de grandeur qui le poignait jusqu'au fond de l'âme.

C'était bien là l'image d'un duel terrible, entre adversaires d'égal force! C'était bien là, sur le terrain, avant l'engagement du fer, implacable, implaçable le salut courtis et poli, de deux duellistes, capables du même sang-froid, — dont il devait être lui, Chanderolles, l'unique et impassible témoin.

— Nécessaire, ou! répondit nettement le milliardaire. Je vous dirai tout à l'heure pourquoi... — J'ajouterai, poursuivit Jim Moore, afin qu'il n'y ait point confusion, nécessaire pour la seule mission que m'a confiée le roi du nickel!

— Afin qu'il n'y ait point confusion, riposta le roi de l'aluminium, je vous répondrai ceci: nécessaire quand vous parlerez au nom de Yashihama, et plus nécessaire encore quand vous parlerez en votre propre nom! Je vous écouterai Parlez sans crainte et sans détours!